

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian-uraian yang telah dikemukakan pada pembahasan, maka didapat kesimpulan sebagai berikut:

1. Belum ada komitmen dari Pemerintah Kota Metro untuk membuat suatu kebijakan yang berpihak terhadap pengembangan Pasar tradisional. Kebijakan pengelolaan pasar oleh Pemerintah Kota Metro saat ini dinilai lebih menguntungkan keberadaan pasar modern untuk dapat lebih meningkatkan usaha sehingga dapat lebih menguasai keadaan pasar di Kota Metro. Pertumbuhan pasar modern banyak mengambil pangsa pasar yang sebenarnya milik pasar tradisional, selain itu karena kebijakan pengelolaan pasar oleh Pemerintah Kota Metro yang lebih menguntungkan pasar modern, keberadaan pasar tradisional semakin menurun.

2. Kebijakan pengelolaan pasar oleh Pemerintah Kota Metro yang berdampak pada berkembangnya pasar modern yang bertujuan membuat keadaan pasar Kota Metro menjadi lebih modern, dan rapi. Namun dampak yang tidak diinginkan terjadi adalah keadaan tersebut membuat keadaan pasar tradisional menjadi terpinggirkan karena kondisi pangsa pasar di Kota Metro mulai diambil alih dan dikuasai oleh pasar modern yang sedang terus berkembang, menurunnya penghasilan masyarakat kecil yang menggantungkan hidupnya pada pasar, dapat membuka lowongan pekerjaan yang banyak karena berkembangnya minimarket dan swalayan di Kota Metro, dampak kebijakan pengelolaan pasar di Kota Metro untuk masa yang akan datang akan terjadi penguasaan pasar secara dominan oleh pasar modern dan keberadaan pasar tradisional semakin tertinggal

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan, maka dapat dikemukakan saran sebagai berikut :

1. Dalam merumuskan suatu kebijakan hendaknya pemerintah melakukan riset mengenai dampak luas yang bias terjadi akibat pelaksanaan suatu kebijakan, karena dalam kebijakan pengelolaan pasar Kota Metro dapat meminggirkan keberadaan pasar tradisional dimana merupakan tempat menggantungkan hidup banyak masyarakat kecil.

2. Merevisi kebijakan tersebut dengan membuat peraturan dengan melakukan penata letakan minimarket agar tidak mengganggu roda usaha pasar tradisional, sehingga keberadaan pasar tradisional tetap dapat dipertahankan namun kondisi pasar Kota Metro tetap berkembang kearah yang lebih modern dan rapi.